

Une délégation de moines de l'Église d'Inde est arrivée en Russie



Service de communication du DREE, 16.07.2025. Le 14 juillet, avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche de Moscou et de toutes les Russies Cyrille, une délégation de moines de l'Église syrienne orthodoxe malankare est arrivée en Russie afin de se familiariser avec la tradition monastique russe.

À l'invitation de l'évêque Cyrille de Sergueïev Possad et de Dmitrov, les représentants de l'Église d'Inde ont visité la ville de Dmitrov. Leur découverte a commencé par la visite du monastère Saints-Boris-et-Gleb, où ils ont été accueillis par l'higoumène Augustin (Chornikov), supérieur de la communauté. Ensuite, au cours de leur visite de la cathédrale de la Dormition, l'archiprêtre Athanase Tchornogouz, leur a présenté l'histoire de la ville et de la vie ecclésiale locale.

Les membres de la délégation ont également visité le monastère masculin Saint-Nicolas-sur-la-Pechochka, ainsi que le monastère féminin Alexandre-Nevski près de Taldom, où ils ont été reçus par l'higoumène Alexis (Gorlytchev) et l'higoumène Tamara (Gontcharenko). Les visiteurs ont pu discuter de la vie monastique locale.

Ce voyage s'inscrit dans le cadre du programme d'échange d'expériences monastiques mis en œuvre

par le groupe de travail pour la coordination des relations bilatérales entre l'Église orthodoxe russe et l'Église malankare. La délégation prévoit également de visiter des églises et monastères à Moscou, la laure de la Trinité-Saint-Serge et la métropole de Iaroslavl.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/93409/>